

2013年6月3日 264号

# 共同センターNEWS

憲法改悪反対共同センター

文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX5842-5620)

<http://www.kyodo-center.jp> mail: [move@zenroren.gr.jp](mailto:move@zenroren.gr.jp)

## 署名を持って6月5日、国会に集まろう

**成功させよう****96条改悪ストップ！世界の宝9条を守り生かそう！  
6・5署名提出院内集会&議員要請****NHKが取材に入ります**

6月5日に憲法改悪反対共同センター主催の「96条改悪ストップ！世界の宝9条を守り生かそう！6・5署名提出院内集会&議員要請」が開催されます。9条を変えるために、まずは96条を変えようとする安倍首相の姑息な策動に批判の声があがり、新聞各社の世論調査では「96条改正反対」が賛成を上回り、日弁連など様々な団体が「反対」声明を発し、決議を上げています。そして、先日には改憲論者も参加した憲法学者らによる「96条の会」が結成されました。このような中、自民党のなかでも参議院選挙の公約にすべきかの議論が起きているとマスコミが報道しています。まさに、安倍首相の姑息な策動が逆に憲法改悪にブレーキをかける事態となっています。

このようなもとで開催する6月5日の「96条改悪ストップ！世界の宝9条を守り生かそう！」の集会は重要な意義をもっています。何としても成功させなければなりません。院内集会の次第を紹介します。

### 全労連大黒議長や各団体の代表らが参加

主催者あいさつは全労連の大黒議長、そして、閉会あいさつは全商連の国分会長が行います。お二人のほか、参加団体の役員も参加の予定です。自由法曹団からは篠原団長が参加し、団としての憲法改悪阻止にむけたとりくみを報告します。各団体の代表の方には、国会議員に署名を提出していただく予定です。



国会情勢報告は、衆院憲法審査会の委員50名のなかでたった一人憲法改悪反対を主張し奮闘している日本共産党の笠井晃衆議院議員から、憲法をめぐる国会情勢を報告していただきます。

そして、ミニ学習会は、東京慈恵会医科大学の小澤隆一先生から「96条」について30分程度語っていただき学習します。小澤先生は、「ちょうど雑誌に96条のことを書いたので、私がやりましょう」と自ら引き受けてくださいました。

### 各団体のとりくみの交流

学習後、参加された皆さんの憲法改悪反対のとりくみを報告・交流します。現在、発言を希望されているのは、医労連の木口書記次長。先日数年ぶりに横浜で開催した「憲法平和闘争交流集会」のとりくみと全国各地での改憲反対のとりくみを報告します。大阪からは大教組末光副委員長が橋下大阪市長の慰安婦発言に対する府民のたたかいの報告。そして神奈川からは休眠状態だった「共同センター」を再開させ、6月6日に県内30か所以上の駅頭で、憲法改悪反対宣伝行動を実施する計画について語っていただきます。さらに、北海道など各地の豊かなとりくみが報告されます。大いに交流しましょう。

司会は、全商連の中山さんと農民連の上山さんです。

### 衆・参の憲法審査会委員への議員要請行動と有楽町での宣伝行動

集会後、議員要請を行います。今回は、衆・参の憲法審査会の95名の委員と衆院の新人議員の要請にとりくむ計画をしています。

その後、大阪からの「今こそ、外に出で宣伝すべき」との要望に応え、16時30分から45分間、有楽町マリオン前で宣伝行動を行います。「東京のど真ん中で憲法改悪反対を訴えたい」という弁士を募集しています。

### NHKが取材に

5月31日NHKより「憲法改悪反対のとりくみを取材したい」と電話がありました。改憲派と護憲派の動きの取材で、改憲反対の運動をしている共同センターのとりくみを取材したいとのことでした。また、しんぶん赤旗も取材される予定です。

全国各地から署名をもって、国会に集いましょう。

先日、埼玉土建から33,000人分、大阪憲法会議から25,000人分の署名が届き、新婦人からは「10万の署名が集まっている」との報告もありました。各団体で集めた憲法改悪反対の署名を持って集まりましょう。

## 元自民党幹事長・古賀誠氏 しんぶん赤旗日曜版に登場 「96条を変えてはならない」

国会議員を引退した元自民党幹事長の古賀誠氏が、しんぶん赤旗日曜版（6月2日号）に登場し、96条の改悪は「絶対やるべきではない」と述べています。

古賀氏は、「憲法はわが国の最高法規です。他の法規を扱う基準とは違うのは当然」、「一般の法規が過半数以上ということなら、3分2というのは当然の規定です」と述べています。しかし、「9条2項を変えて自衛隊を認めればいいという意見の違いはあるが」とも述べています。そして、父が戦死し、母親が必死に働いたことを紹介し、「戦争を知る世代の政治家の責任である」とし、「平和憲法が根底に強く存在していたというだけは忘れてならない」と述べました。

96条改悪反対の声が広がっています。



### 96条改悪ストップ！ 世界の宝9条を守り生かそう！

#### 6・5 署名提出院内集会 & 議員要請

##### 6・5 署名提出院内集会 & 議員要請

日時：6月5日（水）13：30～15：00

集会終了後、議員要請（15時～）

会場：衆議院第1議員会館 大会議室



##### 憲法96条・9条改悪反対宣伝行動

場所：有楽町マリオン前

時間：16：30～17：15

小選挙区制はきっぱり廃止、比例定数・定数削減許すな、民意が届く選挙制度の抜本改革を  
「6・12 院内集会 & 議員要請」

日時：6月12日（水）13：30～

場所：衆議院第1議員会館第3会議室

呼びかけ：11団体

### フェイスブック・ツイッター 始めました

<憲法改悪反対共同センター> フェイスブック

<https://www.facebook.com/lovekenpo>

ツイッター @97love9

**憲法を学び、生かし、平和な日本と世界を！**